

Nama : Adam Setiawan
NIM : 1158030004
Judul : “PERAN KARANG TARUNA MANDIRI BHAKTI DALAM
MENANGGULANGI KENAKALAN REMAJA DI MASA PANDEMI”
(Studi Kasus Kelurahan Sadang Serang Kelurahan Sadang Serang Kota
Bandung)

ABSTRAK

PERAN KARANG TARUNA MANDIRI BHAKTI

DALAM

MENANGGULANGI KENAKALAN REMAJA DI MASA PANDEMI

(Studi Kasus Kelurahan Sadang Serang Kelurahan Sadang Serang Kota Bandung)

Penyimpangan sosial atau perilaku menyimpang secara umum dapat dikatakan bahwa suatu kegiatan yang bersifat melanggar hukum, bertentangan dengan nilai dan norma yang dilakukan oleh sekelompok remaja. Kenakalan tersebut dapat berupa mengambil barang orang lain, kebut-kebutan di jalan sampai pada perbuatan yang menjurus pada perbuatan kriminal atau perbuatan yang tidak sesuai aturan, seperti membunuh, merampok, perbuatan asusila, seks bebas, pemakaian narkoba dan tindak kriminal lainnya yang sering diberitakan di berbagai surat kabar dan media elektronik.

Dalam penelitian ini penulis menggunakan teori Struktural Fungsional. Menurut Talcott Parsons, masyarakat memiliki keterkaitan dalam menjalankan hubungan atau interaksi sehingga kondisi satu merupakan prasyarat dalam kehidupan.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan deskriptif dengan cara observasi ke lapangan, wawancara mendalam, dan kajian pustaka.

Seperti yang diketahui bahwa karang taruna adalah salah satu lembaga yang fokus menjalankan pengembangan dan pembinaan minat bakat generasi muda dalam suatu masyarakat tertentu. Ketika membicarakan karang taruna pasti tidak akan jauh dengan proses kegiatan

pembinaan dan pengembangan generasi muda antara anggota karang taruna dan masyarakat serta permasalahan sosial yang ada ditambah lagi dengan adanya masa pandemic seperti ini.

Dalam meminimalisir masalah generasi muda diperlukan suatu wadah atau organisasi untuk membimbing dan mengarahkan generasi muda tersebut. Pelaksanaan bimbingan tersebut merupakan tugas, pokok dan fungsi dari pengurus pelaksana baik dari tingkat pusat maupun daerah yang sesuai dengan bidangnya, yang diedukasikan ke masyarakat terkhusus dalam pemberian bantuan dan bimbingan yaitu dengan membentuk suatu wadah atau organisasi yang nantinya akan menjadi wadah tempat bimbingan generasi muda tersebut khususnya di pedesaan. Salah satu organisasi bimbingan dan pengembangan generasi muda melalui organisasi remaja dan kepemudaan yaitu Organisasi Karang Taruna. Peneliti tertarik ingin mengkaji realitas di masyarakat tersebut mengenai permasalahan kenakalan remaja yang sebenarnya marak terjadi di lingkungan kelurahan sadang serang, serta peneliti ingin mengetahui peran karang taruna dalam menanggulangi kenakalan remaja yang ada di lingkungan kelurahan sadang serang.

Keywords: peran, karang taruna, kenakalan remaja

